

Derecha chilena reconoce derrota en el plebiscito constitucional

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

Santiago de Chile, 17 dic (RHC) El presidente del partido de derecha Unión Demócrata Independiente (UDI), Javier Macaya, reconoció este domingo los resultados del plebiscito sobre el proyecto constitucional en Chile, donde el rechazo al texto se impuso de manera contundente al apruebo.

Según datos ofrecidos por el Servicio Electoral (Servel), al contabilizarse el 76,52 por ciento de las mesas, la opción en contra obtenía 55,45 por ciento de los votos frente a 44,55 del a favor, más de 10 puntos de ventaja.

“Desde la UDI como lo hemos hecho siempre, desde una perspectiva de coherencia y respeto a la democracia, nosotros hoy día reconocemos este resultado, que es evidentemente una muestra del cansancio constitucional que tiene nuestro país”, dijo Macaya.

La UDI, junto a Evópoli y Renovación Nacional, forman parte de la coalición conservadora Chile Vamos que se alió al ultraderechista Partido Republicano en el consejo constitucional para imponer una propuesta de carta magna ampliamente rechazada por la ciudadanía.

Entre los puntos más controvertidos de ese texto estaba el que introducía el concepto de “defender la vida de quien está por nacer”, lo cual ponía en peligro la ley sobre la interrupción voluntaria del embarazo por tres causales: violación, inviabilidad fetal o peligro para la vida de la madre.

La eliminación del derecho a huelga, la reducción de las contribuciones para las comunas y el otorgar rango constitucional a las Administradoras de Fondos de Pensiones y a los seguros privados de salud, también fueron epicentro de críticas. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/342355-derecha-chilena-reconoce-derrota-en-el-plebiscito-constitucional>



Radio Habana Cuba